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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2022〕13 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

 

2022 年 9 月 13 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 通报近期疫情防控工作情况 

2 
各部门交流 7 月及暑期工作要点和 9 月工作计划及

相关工作协调 

3 通报近期校园巡查情况 

4 通报校园非机动车专项整治工作推进情况 

5 近期工作交流协调 

二、会议内容 

1.会议通报了近期疫情防控工作情况。会议指出，9 月

5 日至 6 日，南京市疫情防控应急指挥体系监督执纪组来校

开展在宁高校常态化防控措施落实情况督查并通报相关问

题。会议强调，针对督查通报的保卫人员核酸检测频次不符
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合“三天一检”要求等六项问题，学校已及时协调相关单位

完成整改工作，在后续常态化疫情防控工作中，驻区各单位

需对照问题进一步查漏补缺，重点做好在校师生的常态化核

酸抽检工作，落实落细各项防控措施。 

自开学以来，校区已协调处置 3起突发事件，会议强调，

驻区各单位需进一步加强沟通协调，深入学习应急预案，定

期开展预案演练，并做好疫情防控物资储备，切实提高突发

事件应急处置能力。 

2.会议交流了 7月及暑期工作要点和 9月工作计划，并

就境外留学生返校等工作进行现场协调。 

针对境外留学生返校工作，会议指出，国教院一是要严

把返校申请审核关口，提前与相关部门沟通协调；二是要做

好留学生入境后隔离期间的思想工作；三是要加强留学生入

校后的管理工作；四是要时刻紧绷疫情防控之弦，做好突发

事件的应急预案。 

针对校园施工问题，会议强调，驻区各单位一是要切实

将安全放在第一位，施工时如打开窨井盖务必安排专人看守

或设置围挡并及时复原；二是未经审批不得私自破坏校区道

路地面；三是安装监控测速工具等影响校园环境的外部设施

设备时，需提前与校区管委会等相关单位协商设施设备与校

园环境的协调性等问题。 

基建处表示，10 月 10 日前将完成创新工场、六号教学

楼、静淮街临街等施工区域的临设拆除、垃圾清理等工作，

并与相关单位协商解决绿化带修复、小北门门岗设置等事
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宜。  

3.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、迎新宣传品清理不及时、车辆违停、建筑垃

圾清理不及时等问题已通报相关单位整改。会后，校区管委

会将协同后勤集团等单位开展校园环境专项整治工作。 

4.保卫处通报了校园非机动车专项整治工作推进情况，

表示现已采取增设标语标识强化教育引导、重点时段安排保

卫队员执勤、协调校团委招募校园交通志愿者等举措推进专

项整治工作，完成将军路校区校园公共交通工具出行建议方

案，近期将进一步深化校园公共电动巴士与共享单车方案调

研工作。会议强调，非机动车整治是一项系统性和复杂性兼

具的工作，保卫处需充分利用自身力量，按照工作时间节点，

稳步推进专项整治，确保整治工作取得实效。 

5.会议交流协调了近期工作。会议指出，为维护好校园

环境，基建处需尽快联系东区 30 栋、博园 15 栋、4 号教学

楼周边绿化区域的养护单位，对上述区域内因干旱枯死的绿

植进行修复更换；尽快恢复 3 号教学楼和 6号教学楼之间因

施工造成的破土区域；国资处尽快会同材料科学与技术学院

商议西区学院楼过渡期的管理事宜。 

     

出席人员：邬沛雄  刘兼唐  庞依达  王亚彤  徐俊珠   

涂志宏  周栋栋  周  焱  周  聚  侯贵菊 

朱志航  陈  峰  徐艳惠  吴炫珊  李  广 

李  丽  李福平  徐  乾  张秋寒  吕晶淼 



 

 
- 4 - 

 

石景山  张继斌  袁  航  杨珂珂 

记录人员：李东廷 

将军路校区管委会 

2022 年 9月 13日 

 


